



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

先日、5校時が始まってから1年生の女兒が、校長室へやってきました。「失礼します。」
「どうしたの?」「頭が痛くて、保健室に行ったけど、保健室の先生がいないので、校長先生の所へ来ました。」自分で考えて校長室へ助けを求めに来てくれたのでした。一緒に保健室で、養護の先生が帰ってきてくださるのを待ちました。いつから痛くなったか、どのくらい痛いかもはっきりと答えてくれました。すぐに養護の先生も戻ってきてくださいました。困ったとき次にどうしたらよいか考えて行動できました。感心しました。

<「環境美化作業」ご協力ありがとうございました。>

19日(日)地域の方、保護者の方のご協力を得て、環境美化作業を行いました。毎回行っていたら、運動場の草刈りの他に、今回は校舎内の清掃にも取り組んでいただきました。校舎内の清掃では、各教室のエアコンのフィルター清掃、階段や壁の黒ずんだ個所をメラミンスポンジを使ってきれいにしていただく等の作業を行っていただきました。段取りや準備が悪く、ご迷惑をおかけしてしまいましたが、みなさんそれぞれが考えながら取り組んでくださり、大変助かりました。運動場の草刈り作業は、みなさん慣れていらっしゃる、怪我無く安全に手際よく作業をしてくださいました。8時から約2時間の作業で、運動場も校舎内もきれいになりました。今年度中洋小学校は「美しい学校」をめざしています。これからもよろしく願いいたします。



【階段や壁の掃除。】

<4年生の社会見学。>

24日(金)4年生が社会見学に行きました。「見学したことを社会科の学習に役立てる。」「見学する時の、ルールやマナーに気をつける。」「集団行動する時の、ルールやマナーに気をつける。」ことを目標に出発です。最初の目的地「リサイクルプラザ」に到着です。「リサイクルプラザ」は、分別収集した「燃やさないごみ」を種類別にして、資源ごみの再資源化を行う場所です。資源ごみの分別の仕方などを見学させていただきました。資源ごみはきれいに洗って出すなど、大切なことを教えていただきました。次に、「サンライズクリーンセンター」の見学でした。燃やせるごみを高温で燃やすことができ、燃やした余熱で発電もしています。また、灰をセメントの原料として活用していることなども教えていただきました。錦帯橋の河川敷でお弁当を食べました。ご家庭で素敵なお弁当を準備していただき、児童も「おいしい」と食べました。最後の見学場所の「錦見浄水場」へ行きました。たくさんの工程を経ておいしい水になることを教えていただきました。社会見学で学んだことをこれからの学習に生かすとともに、ルールやマナーもこれからの学校生活に生かしながら、楽しく過ごしましょう。



【リサイクルプラザ。】



【クリーンセンター。】



【おいしかったお弁当。】



【錦見浄水場。】